

Feliz aniversario

Celebrar los aniversarios ha sido siempre una de las acciones más ilusionantes y más esperadas por cada uno de nosotros a lo largo de nuestra vida. De hecho la fiesta más grande del año (Navidad) también lo es. Por esa razón poder celebrar una cifra de años tan redonda como los 40 de nuestra revista Apunts. Medicina de l'Esport, debe ser motivo de una inmensa alegría, pero también de que realicemos una pequeña reflexión.

Es bien cierto que Apunts comenzó como todos los proyectos con la ilusión desbordante de la juventud de un grupo de médicos que vislumbraban la importancia que el deporte tendría para nuestra sociedad e intentaron, también por la vía de las publicaciones, acercar la medicina a esta actividad que repercute tanto en la vida de las personas. El trabajo que desarrollaron fue arduo y por ello hemos de estar siempre agradecidos, sobre todo teniendo en cuenta las dificultades que para desarrollar su labor tuvieron que superar. Pero el momento actual no debe exigirnos a la actual generación de médicos del deporte lo mismo que a nuestros antecesores, ya que la sociedad actual permite unas posibilidades que eran un sueño cuarenta años atrás.

No debemos escatimar esfuerzos, pero el objetivo no es consolidar un proyecto de revista. La historia ya lo ha hecho. A lo que estamos obligados a partir de ahora es que Apunts sea un reclamo y un dinamizador para la sociedad médica y deportiva de nuestro país, y ello nos permita no sólo "cumplir muchos más" que es el deseo más común, sino que nuestros deportistas, técnicos y médicos del deporte, desarrollen su labor mucho más eficazmente y consigan los objetivos propuestos, siempre asegurando que el premio máximo al que podemos aspirar es la salud de nuestros ciudadanos.

Para ello sirvan estas líneas para pedir a todos los que celebramos este cumpleaños, un compromiso con la medicina del deporte tan intenso como el que en su momento manifestaron los fundadores de Apunts. Medicina de l'Esport.

El momento actual no debe exigirnos a la actual generación de médicos del deporte lo mismo que a nuestros antecesores, ya que la sociedad actual permite unas posibilidades que eran un sueño cuarenta años atrás

